

## Informations

### Rwanda : un million de morts, estime l'ONU

L'Humanité, 25 août 1994, page 12

Les massacres au Rwanda pourraient avoir fait plus d'un million de morts, a estimé, hier mercredi, un représentant de l'ONU à Kigali. « Je ne pense pas que le chiffre d'un million de morts serait exagéré », a précisé Charles Petrie, vice-coordonateur du Bureau d'urgence des Nations unies au Rwanda. Les estimations précédentes

faisaient état de 500.000 morts, chiffre notamment avancé par le Comité international de la Croix-Rouge. Un autre responsable d'une agence des Nations unies au Rwanda a, pour sa part, estimé le bilan du génocide déclenché le 6 avril par l'assassinat du président Juvénal Habyarimana à environ 1,5 million de morts.